

Jean Bournival

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean Bournival incarne l'engagement et le leadership à travers son parcours professionnel et personnel. Détenteur d'un Baccalauréat et d'une maîtrise en pharmacie de l'Université Laval, il a consacré sa carrière à la pratique clinique, notamment en cardiologie, et a su se démarquer par son implication exceptionnelle dans l'enseignement et la diffusion de l'information.

Au cours de son parcours, Jean a occupé des rôles clés, notamment celui de modèle de pratique pour les étudiants et résidents. Il a supervisé de nombreux projets de résidence et a été coordonnateur d'enseignement pendant plusieurs années. Son influence ne s'est pas limitée à la formation, car il a également activement participé à des initiatives de partage des connaissances, tant auprès de ses pairs pharmaciens que de ses collègues médecins.

Tout au long de sa carrière, Jean s'est toujours donné comme objectif de faire reconnaître la valeur du pharmacien par son implication au sein de nombreux comités locaux, régionaux et provinciaux. Il a été un des membres fondateurs de la Société Québécoise d'insuffisance cardiaque, récent membre du Conseil d'administration de la Société des sciences vasculaire du Québec, a siégé au Conseil d'administration de l'APES, à l'INESSS et finalement été président de son CMDP.

Ses réalisations et son engagement ont été reconnus à plusieurs reprises, notamment par l'obtention des prix suivants :

- Prix France-Boulet pour le meilleur article de Pharmactuel en 2022
- Prix Jacques Dumas
- Pages bleues 1994 - Mise à jour sur le traitement des dyslipidémies dans Québec Pharmacie.

Jean Bournival est actuellement pharmacien à l'Hôtel-Dieu de Lévis, au sein du CISSS de Chaudière-Appalaches, où il continue de contribuer à l'évolution de la pharmacie clinique. Son parcours illustre parfaitement la vision d'excellence de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval.